



HISTORIA DE UNA IMAGEN

Excavación en Roma deja al descubierto ruinas medievales

La construcción de una estación de metro en la Plaza Venecia de Roma —una de los lugares más conocidos de la capital italiana, donde confluyen las principales calles de la ciudad— ha dejado al descubierto restos arqueológicos de la época medieval. Según National Geographic, entre los hallazgos bajo tierra se encuentran un complejo habitacional de varios pisos (que podrían tratarse de los llamados «insulae», viviendas para clases populares) y hornos utilizados para transformar el mármol en cal. “Estos restos, que pueden remontarse a edificios residenciales de época imperial, contribuyen a enriquecer el entramado urbano de la zona”, dijo la responsable científica de la excavación, Marta Baumgartner.